

## **La biblioteca recoge libros de literatura para enviar a Cuba**

La biblioteca de Ermua se suma al llamamiento de la Asociación Euskadi-Cuba para recoger libros y enviarlos a la isla.

Hasta el 31 de marzo se recogen libros de literatura en castellano, en buenas condiciones, para proveer un autobús que funcionará como biblioteca rodante, un Bibliobús. Este transporte recorrerá comunidades de Sierra Maestra, donde es complicado llegar, lo cual dificulta a la gente alfabetizada el acceso a la lectura. También se recogen enciclopedias, diccionarios y material educativo en soporte CD para las bibliotecas departamentales.

El proyecto de Handicap Internacional y 4 ministerios cubanos tiene como población referente a las personas invidentes o discapacitadas, por lo que se recogen también libros en braille.